

VOUS N'AVEZ PAS DE MÉDECIN TRAITANT DANS L'EST ?

Vous habitez sur le secteur Est et vous cherchez un médecin traitant ?

La CPTS EST peut vous aider à trouver un médecin traitant au plus proche de chez vous.

Nous avons besoin de quelques informations pour notre recherche :

- ▶ Votre Nom et Prénom
- ▶ Votre numéro de téléphone
- ▶ Votre adresse postale

Si votre état de santé nécessite des visites à domicile, cela devra être discuté entre vous et votre futur médecin traitant.

Communiquez-nous ces informations en envoyant votre demande par mail à

cpts.est@gmail.com

POURQUOI AVOIR UN MÉDECIN TRAITANT ?



- ▶ **Vous êtes mieux soigné**
Grâce à un suivi adapté à votre état de santé par un médecin qui vous connaît bien
- ▶ **Vous êtes mieux orienté**
Grâce à son expertise, il pourra vous orienter vers un spécialiste si besoin